

Excusas para no hacer los deberes de matemáticas:

- Se cómo probarlo, pero este margen es demasiado pequeño.
 - Tengo una calculadora solar, pero estaba nublado.
 - Metí los deberes en la carpeta y la cerré, pero un perro tetradimensional los cogió y se los comió.
 - Juraría que los guarde en una botella de Klein, pero esta mañana no estaban dentro.
 - Estuve viendo el partido de fútbol y se me ocurrió intentar demostrar que convergió y claro, no tuve tiempo de hacer los deberes.
-

<http://etsiit.ugr.es/profesores/jmaroza/anecdotalario/chmate.htm>